



# 東郷小だより

第 6 号  
平成 30 年 5 月 24 日  
東郷小学校 校長室

## 仲間と共に楽しい運動会 に😊成長に感謝し応援を

いよいよ運動会が迫ってきました。今週の土曜日(5/26)までに残された時間は、わずかです。どの学年も本番に向けて、最後の練習・準備に取り組んでいます。6年生に意気込みを聞きました。



「赤組の応援団長として、赤組のみんなを引っ張っていけるようにがんばりたいと思います。今年は、赤組が勝ちたいと思います。優めざしてがんばります。(赤組応援団長 奥村なさん)」



「今年は小学校最後の運動会。ぼくたち白組が勝つ！ぼくは応援団長として白組を盛り上げ、みんなで協力して最後まであきらめずに全力で戦う。そして優勝して楽しい思い出になる運動会にしたい。白組のみんなよろしく！（白組応援団長 鬼頭瑛大さん）」

「今年の運動会は、小学校生活最後になるので絶対成功させたいと思います。金管ではドラムメジャーをやるので、間違えないように頑張ります。演奏している私たちや聴いてい



るみんなが楽しいと思えるような演奏をしたいです。(金管バンド部 丸本珠己さん)」

運動会当日は、みなさんで子どもたちの成長を共に喜び、感謝し、元気に活動している姿に拍手し、応援していただければ幸いです。

## 😊みんなで楽しく探検😊 1・2年なかよくしよう会

5月22日(火)、1年生と2年生が「なかよくしよう会」を行いました。

「わたしは、1年生と学校じゅうをまわってきたのしかったです。わたしも1年生のときは、こうだったんだなとおもいました。これからもっと1年生となかよくしたいです。(2年1組 氷見結空さん)」



## ☆ おかどうございました！テント設営 ☆



5月19日(土)、多くのみなさんのおかげで無事に児童席テントが設営できました。予定よりも短時間(1時間)で作業が終了しました。ご協力くださったみなさん、ありがとうございました。運動会後のテント片付けについてもご協力をお願いします。

当日は、暑くなることが予想されます。体育館を児童登校後に開放しますのでご利用ください。